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Spécialiste de système automatisé
Dynamique et orienté client, vous faites partie de notre équipe d'experts en automatisation apportant les nouvelles technologies de fine pointe à nos partenaires. Développer, implémenter et maintenir les systèmes de contrôle de nos clients industriels, vous gardez toujours à l'esprit que l'objectif est d'améliorer le niveau de performance et de fiabilité.

Votre contribution

Maintenance, dépannage, mise en œuvre
· Identifier les futures défaillances et mettre en place des mesures préventives pour maintenir le bon fonctionnement des systèmes et des processus de l'usine
· Effectuer des remplacements d'équipements critiques sans perte de production
· Identifier et résoudre les problèmes avec rigueur et intuition
· Comprendre et résoudre les sources des problèmes d'interopérabilité
· Trouver et mettre en œuvre des solutions techniques robustes et durables
· Agir en tant qu'expert en la matière lors de la consultation des clients et des équipes d'ingénierie dans des domaines d'expertise
· Résoudre, tracer et remonter les problèmes critiques des clients
· Assurer la satisfaction du client en fournissant des services qui répondent ou dépassent les attentes tout en respectant le contrat et le calendrier
· Participer à des formations sur les compétences et la certification requises
· Être conscient de la sécurité et assurer le respect des procédures de sécurité de l'entreprise et des clients


Compétences et qualifications essentielles pour réussir
· Diplôme technique, électrique, automatisation ou informatique avec une expérience directe dans les systèmes d'automatisation et de contrôle
· Équivalent d'au moins 2-3 ans d'expérience directement liée
· Connaissance de l'automatisation, couvrant à la fois le matériel et les logiciels
· Compétences en informatique et en réseau, couvrant à la fois le matériel et les logiciels
· Systèmes d'exploitation et topologies de réseau.
· Comprendre les concepts de contrôle de processus
· Expérience avec les systèmes de gestion d'actifs
· Expérience de programmation avec les langues modernes

· Expérience de mise en œuvre et de configuration de systèmes DCS et / ou PLC.

Lieu de travail : Kirkland, Qc

À propos de Laurentide
La raison d’être de Laurentide est d’aider l’industrie à prospérer dans l’est du Canada. Nous inspirons nos clients en collaborant avec eux à résoudre des défis complexes et en leur apportant le soutien nécessaire à l’atteinte de leurs objectifs. Nous inspirons nos employés en leur fournissant les meilleures formations, les outils adéquats et un environnement de travail stimulant afin de les aider dans leur développement. Nous contribuons à la progression de l’industrie en fournissant à nos clients les produits, les services et la technologie nécessaires à stimuler l’innovation. Nous la faisons également progresser en bâtissant un réseau de partenaires commerciaux de qualité.





Automation Specialist 

Dynamic and customer-oriented, you are part of our team of automation experts providing cutting edge new technologies to our partners. Developing, implementing, and maintaining the control systems of our industrial customers, always keeping in mind the goal is to enhance the level performance and reliability. 

What you bring to the table 

Maintenance, Troubleshooting, Implementation
· Identify future failures and put in place preventative measures to keep the plant’s systems and processes performing well
· Make critical equipment replacements without loss of production
· Identify and solve problems using rigor and intuition
· Understand and solve the sources of interoperability problems
· Find and implement robust and durable technical solutions
· Act as subject matter expert when consulting with customers and engineering teams in areas of expertise
· Resolve, trace and escalate customers critical issues
· Ensure customer satisfaction by delivering services that meet or exceeds expectations all the while adhering to the contract and schedule
· Attend required skills and certification trainings
· Be safety conscious and ensure compliance with corporate and client safety procedures


Essential skills and qualifications to be successful 
· Technical Degree, Electrical, Automation or Computer Science with direct experience in automation and control systems 
· Equivalent of at least 2-3 years of directly related experience
· Automation knowledge, covering both hardware and software
· Computer and networking skills, covering both hardware and software
· Operating systems and network topologies.
· Understand process control concepts
· Experience with asset management systems
· Programming experience with modern languages
· Implementation and configuration experience of either DCS and/or PLC systems.

Work Location: Kirkland, Qc

About us 
Laurentide’s purpose is To Help Industry Thrive in Eastern Canada. We empower our customers by collaborating with them to solve tough challenges and by providing them with the support required to deliver results. We empower people by providing our employees with the best training, tools, and work environment to help them thrive. We advance industry by providing our customers with the products, services, and technology needed to drive innovation. We also advance industry by building the best network of quality business partners.
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